

# Sonntag, 21.04. mit Donnerstag, 25.04.2019



## **U3** Obersendling ↔ Fürstenried West: Ab ca. 22.30 Uhr Bus statt U-Bahn

Wegen Schienenschleifarbeiten wird die U3 von Sonntag, 21. April mit Donnerstag, 25. April 2019 ab ca. 22.30 Uhr zwischen Obersendling und Fürstenried West durch Busse ersetzt.

### Letzter Zug der U3 ab hier

- Richtung Fürstenried West 22.30 Uhr
- Richtung Marienplatz / Moosach 22.29 Uhr

Die Busse in Richtung Fürstenried West halten an der Einmündung Züricher Straße / Basler Straße. Die Busse in Richtung Obersendling fahren über die Forstenrieder Allee und bedienen dort die Hatzelweg und Kriegelsteiner Straße der Linie 132.

Fahrräder können in den Ersatzbussen aus Sicherheitsgründen nicht befördert werden.

*Underground line U3 is replaced by buses from Sunday, 21 April until Thursday, 25 April 2019 starting at ca. 22.30 hrs. between Obersendling and Fürstenried West.*

### Last U3 from this stop

- towards Fürstenried West 22.30 hrs.
- towards Marienplatz / Moosach 22.29 hrs.

*The buses towards Fürstenried West depart at Züricher Straße / Basler Straße junction. Towards Obersendling the buses run via Forstenrieder Allee and serve there the Hatzelweg and Kriegelsteiner Straße of bus route 132.*

*Bicycles cannot be carried on the replacement buses for safety reasons.*



**MVG Hotline**  
Gebührenfrei aus allen  
deutschen Netzen.

0800 344 22 66 00



[mvg.de](http://mvg.de)

Kurzfristige Änderungen vorbehalten.  
Subject to changes on short notice.